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Anfrage 
Herr 

Quentel, Johannes 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Quentel - Erh altungszustand der Brücken 
im Stadtgebiet  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Fragen rund um die Brücken in Eisenach sind bei den Einwohnern ein regelmäßig 
wiederkehrendes Thema in der öffentlichen politischen Debatte. So wurde zuletzt die 
Schließung der Mühlgrabenbrücke in der Karolinenstraße intensiv diskutiert. Aber auch 
andere Brücken, wie die provisorische Brücke am AWE Museum, werden regelmäßig 
hinterfragt. Ziel dieser Anfrage ist es Transparenz zum Zustand der Eisenacher Brücken, 
aufkommenden Kosten durch Provisorien (Brücke am AWE Museum) und möglichen 
Sanierungs- und Baumaßnahmen herzustellen.   
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Brücken im Eisenacher Stadtgebiet befinden sich im Besitz der Stadt Eisenach 

bzw. müssen von dieser instand gehalten werden? 
2. Welche Prüfnoten erhielten die Eisenacher Brücken bei ihrer jeweiligen letzten 

Brückenprüfung im Einzelnen? 
3. Sollen im Rahmen der Hochwasserschutzmaßnahmen Brücken ertüchtigt bzw. neu 

gebaut werden und falls ja, um welche Brücken handelt es sich hierbei? 
4. Trifft es zu, dass die provisorische Hörselbrücke am AWE Museum geleast wurde? Wenn 

ja, wie hoch sind die jährlichen Kosten und unter welchem Haushaltsposten sind diese 
verbucht?   

 
 
 
Herr 
Quentel, Johannes 
Stadtratsmitglied 

 

 


